

# San Benito



Boletín Informativo de la Hermandad del Santísimo Sacramento, Pontificia, Real y Antigua  
 Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre  
 y Nuestra Señora de la Encarnación.

SEGUNDA EPOCA, N.º 11 - DICIEMBRE 1985

Con Censura Eclesiástica



Este grupo de Hermanos está a tu servicio

## JUNTA DE GOBIERNO

Director Espiritual	Rvdo. D. José Salgado González
Hermano Mayor	José M <sup>a</sup> Rodríguez Guillén
Tte. Hermano Mayor	José M <sup>a</sup> Suarez San Miguel
Consiliario 1 <sup>o</sup>	Manuel Figueroa Pradas
Consiliario 2 <sup>o</sup>	José Romero Jurado
Secretario 1 <sup>o</sup>	José Luis Benitez Delgado
Secretario 2 <sup>o</sup>	José M <sup>a</sup> Rodríguez Onós
Mayordomo 1 <sup>o</sup>	Julio Domínguez González
Mayordomo 2 <sup>o</sup>	Antonio Barreno Sánchez
Prioste 1 <sup>o</sup>	José Candela Luna
Prioste 2 <sup>o</sup>	Francisco Baeza Hurtado
Fiscal	Julio Domínguez Arjona
Promotor Sacramental, Diputado de Cultos y Formación	Manuel Vallejo Ortiz
Diputado de Caridad	José Antonio Alcerreca Fernández
Diputado de Juventud y Promotor de Catequesis	José Andrés Zabala Villegas
Diputado Mayor de Gobierno	Eloy Zabala Villegas
Archivero y Bibliotecario	Francisco Fustero González

## HABLA EL HERMANO MAYOR

*Estimado Hermano en Cristo:*

*Tras tomar posesión del cargo de Hermano Mayor de nuestra querida Hermandad, quiero que mis primeras líneas sean para agradeceros la confianza que en mí habéis depositado.*

*Es mi deseo y el de la actual Junta de Gobierno sacar a la luz en este primer contacto con vosotros, la línea de trabajo de esta nueva Junta y que pueda sintetizarse en dos aspectos: el primero y más importante, el Espiritual; nuestro deseo es fomentar el Culto al Santísimo Sacramento, la Evangelización, la Caridad, etc., y en segundo lugar el aspecto material, pues tenemos varios proyectos, que os iremos comunicando oportunamente, para nuestra Cofradía y nuestra Casa de Hermandad.*

*Por todo ello es necesario un mayor y más continuo contacto con los hermanos. Sabed que estamos abiertos a recibir las inquietudes, sugerencias y colaboración de todos vosotros y en todos los aspectos, ya que siempre he tenido la opinión, y esto lo sabéis los que me conocéis desde hace tiempo, de que como se hacen las cosas es trabajando y no hablando, aunque esto último, a veces, también sea necesario; para ello, las puertas de nuestra Casa de Hermandad están abiertas a todos vosotros durante todo el año.*

*Por mi parte nada más, sólo repetiros mi gratitud, y no olvidaros que me tenéis a vuestro servicio.*

*Deseándoos Felices Navidades, recibid un abrazo,*

*JOSÉ MARÍA RODRIGUEZ GUILLÉN*

## ACTOS Y CULTOS HASTA SEMANA SANTA

Esta Junta de Gobierno tiene en proyecto una serie de actos, los cuales debido al escaso tiempo para la confección del programa antes de la confección de este boletín, se publicarán en la prensa y en el tablón de anuncios de nuestra Casa Hermandad.

Está confirmada la proyección de la película "El Grito Silencioso", será el próximo día 14 de Enero, a las 21 horas, al final coloquio sobre Orientación Familiar.

Día 11-2-86, a las 20,30 h. Comienza Solemne Quinario.

Día 16-2-86, a las 12,30 h. Función Principal de Instituto.

Día 18-3-86, a las 21,00 h. Vía Crucis con el Santísimo Cristo de la Sangre.

Día 25-3-86, a las 00,00 h. Función a la Stma. Virgen de la Encarnación y Eucaristía preparatoria para la Estación de Penitencia.

Día 25-3-86, a las 15,30 h. Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral.

Día 27-3-86, a las 17,00 h. Santos Oficios.

### CATEQUESIS

Con la máxima ilusión vamos a iniciar los últimos Martes de cada mes, después de nuestros Cultos a nuestros Amantísimos Titulares, unas Catequisis para todos nuestros Hermanos y Hermanas, contamos con la valiosísima colaboración de nuestro Director Espiritual.

DESCUBRIR EL CAMINO QUE CONDUCE A DIOS,  
SERÁ MOTIVO DE ALEGRÍA PARA TODOS

---

NUESTRA CASA HERMANDAD ESTÁ ABIERTA TODOS LOS DÍAS DE  
8 a 10 DE LA NOCHE, EXCEPTO SÁBADOS Y DOMINGOS.

## MEMORIA ANUAL CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 1984-85

---

Invoco Iluminación a Nuestros Amantísimos Titulares para que, como Secretario de la Junta de Gobierno poder ser fiel relator de los hechos acontecidos en nuestra Hermandad en el ejercicio que ahora finaliza y así dar cumplimiento a lo que ordenan nuestras Reglas.

Antes de comenzar a exponer los hechos acaecidos durante el presente ejercicio, es conveniente resaltar las ideas fundamentales que esta Junta de Gobierno, que ahora finaliza su mandato, se propuso y que ha intentado tener en lo que debía ser su línea de actuación mientras ha estado al frente de la Hermandad.

- a) Concebir la Hermandad no como un fin, sino como un medio a través del cual sus componentes tengan la ocasión de vivir como cristianos.
- b) Concebir la Hermandad no como algo aislado, sino como una pieza más de la Iglesia que, como tal pieza de un engranaje, debe funcionar unida a las demás.
- c) Concebir la Hermandad como algo más que una Cofradía, es decir, que su vida sea fecunda durante los 365 días del año.

Teniendo en mente las anteriores ideas, unidas a los fines establecidos en nuestras Reglas, actos, Cultos, etc. que a continuación se expondrán, a tenido siempre como finalidad dar cumplimiento a unos y otros, con independencias de las limitaciones humanas de los que componemos la Junta de Gobierno, limitaciones que pueden haber dado lugar a imperfecciones u omisiones, a aciertos y desaciertos pero que siempre han estado presididas por la idea de que la función de la Junta es servir a la Hermandad y no servirse de la Hermandad.

Establecidas estas ideas preliminares; a continuación se aborda los distintos hechos desarrollados por nuestra Hermandad.

Se inicia esta memoria el día 6 de Noviembre de 1984 con el Cabildo General de Cuentas y Cultos que se celebró en nuestra Casa Hermandad, bajo la presidencia de nuestro Hermano Mayor D. José María Suarez Sanmiguel acompañado del Director Espiritual y Párroco de San Benito D. José Salgado González.

## NOVIEMBRE

El día 22 nuestra Hermandad representada por distintos miembros de la Junta de Gobierno, encabezados por nuestro Hermano Mayor, visitó a la Hermandad de Ntra. Sra. de la Soledad, de la vecina localidad de La Algaba, visita que se realizó para agradecer al entonces Hermano Mayor de la citada Hermandad Sr. Tristán su colaboración en el siniestro de nuestra caseta de Feria y al cual se le hizo entrega de un tríptico de Nuestros Amantísimos Titulares.

El día 23 en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad los capataces del Paso del Stmo. Cristo de la Sangre, Sres. González Quirón y de la Rosa Morales ofrecieron una copa de vino a los Hermanos Costaleros del citado Paso, a todos les fue entregado un recuerdo de la Estación de Penitencia como así mismo a nuestro Hermano Mayor, Mayordomo y Diputado Mayor de Gobierno, Sres. Suarez Sanmiguel, Rodríguez Guillén y Martín Fernández José.

Si sencillo y simpático fue el Acto de Convivencia realizado por este grupo de Hermanos, de emocionante se puede catalogar el momento, que, de las manos de su primer Capataz Sr. González Quirón y en nombre de toda la cuadrilla entregó un cuadro del Santísimo Cristo de la Sangre al Hermano Costalero José Luis Callani Marín, quede constancia en esta memoria de la felicitación de la Junta de Gobierno a este grupo de Hermanos por tan sencillo y emotivo acto.

El Martes día 27 ante el Altar de nuestros Amantísimos Titulares se ofreció una Eucaristía por nuestros Hermanos difuntos.

## DICIEMBRE

El día 7 víspera de festividad de la Inmaculada Concepción celebró la Hermandad función de Reglas en honor de nuestra Señora, la cual fue solemnizada por el Coro de nuestra Hermandad.

El día 14 la Hermandad es invitada a la Peña sevillista Puerta Carmona con sede en la calle Luis Montoto a la que acude con la representación de los miembros de la Junta de Gobierno encabezada por nuestro Hermano Mayor, un sencillo acto en la que la citada Peña agradece a nuestra Hermandad la gentileza en algunos detalles los días de la Estación de Penitencia, a lo que nuestro Hermano Mayor corresponde entregándole a su Presidente un tríptico de Nuestros Amantísimos Titulares, el cual preside en la actualidad la citada Sede.

El día 23 la Diputación de Asistencia Social, como en años anteriores inició su campaña de Navidad llevando Paz y alegría a quienes tan falta están de ella, ofreció importantes donativos en especies y metálicos a los siguientes centros benéficos: Hermanitas de los Pobres (Luis Montoto y Triana) Hospital del Pozo Santo, Hermanitas de la Cruz, Hospital de San Juan de Dios, Obra Jesús Abandonado (Torreblanca y Espartina), Regina Mundi, y Hospital de la Santa Caridad.

Además esta Diputación, ha atendido todos los casos que han llamado a nuestra puerta, naturalmente a nuestros hermanos a los que se le insiste acudan a nuestra Casa cuando les sea necesario, que serán atendidos conforme a nuestras posibilidades, ya que somos Hermanos en Cristo y ostentamos con orgullo el Título de Cristianos.

Finalizamos el año deseando lo mejor para todos nuestros Hermanos y con el tríptico de Nuestros Amantísimos Titulares y el mensaje navideño de nuestro Hermano Ramón Charlo en la portada de nuestro boletín felicitamos a todos nuestros Hermanos y muy especialmente a los que de una forma o de otra se entregan a nuestra Hermandad para que cada día sea mejor, para mayor gloria de Dios y de su bendita Madre.

## ENERO

Aparece el año 1985 y lo acogemos con ilusión inusitada, ilusión y alegría que llevamos a los ancianos acogidos en el asilo de las Hermanitas de los Pobres en calle Luis Montoto, pues el día 5 un grupo de Hermanos, ofreció un concierto con el repertorio de sus sevillanas, rumbas y cante flamenco y que fue un gran éxito, concierto que agradecieron a nuestra Hermandad tanto acogidos como comunidad religiosa.

El día 15 y dentro del programa de actos, la Hermandad organiza una charla coloquio sobre "Las mujeres en las Cofradías de Penitencia" siendo el ponente nuestro Hermano D. Julio Domínguez Arjona; si interesante fue el tema, interesantísimo el coloquio entre nuestras hermanas y el ponente, el cual con una habilidad, que demostró el gran Letrado que es, llevó la charla coloquio como él en principio se propuso infundir a nuestras hermanas el espíritu cofrade que nuestra Hermandad quiere para ella.

Llegamos al día 18, nuestra Hermandad lanzó un reto a nuestros jóvenes cofrades, en su programa de actos programó para ellos un coloquio sobre la integración del niño en la Casa de Hermandad, siendo el ponente D. Fernando Piruat de la Barrera, Secretario del Consejo General de Hermandades y Cofradías, la contestación todo un éxito, nuestro Salón se vió cubierto casi en su totalidad por niños cofrades de nuestra Hermandad, y si fue un éxito de asistencia no menos un éxito del ponente, Fernando supo llevar la Conferencia por el difícil camino de no aburrir a la inexperta concurrencia, haciéndolos partícipes de la misma; al final todos contentos, asistentes, ponente y Hermandad.

El día 22 en el Salón de Actos de Nuestra Casa Hermandad nuestro Hermano D. Manuel Burgos hace una triología de nuestra Hermandad exponiendo en la misma pinturas de nuestros Titulares del propio autor, muy buena la exposición, llenó de emoción a todos los asistentes, pues en ella narró todo lo acontecido en el pretorio a Cristo.

Posteriormente nuestro Hermano donó a la Hermandad el cuadro del Santísimo Cristo de la Presentación.

## **FEBRERO**

Comenzamos las actividades en el mes de Febrero con una conferencia programada sobre el Tema "Compromiso de la Juventud con la Hermandad" siendo el ponente nuestro Hermano D. Manuel Rodríguez Hidalgo, la citada conferencia resultó interesantísima debido a lo ameno del tema como a la calidad del ponente.

El martes día 12 por nuestro Hermano D. Rafael Cintado Pareja se proyectó en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad una película sobre la Semana Santa del Año 1984 como siempre y en este tipo de actos se colocó el cartel de "no hay billetes", nuestro Salón estaba abarrotado de Hermanos, de todos es conocido el esfuerzo de nuestro Hermano para la composición de la película, quede nuestra felicitación en esta memoria.

El martes día 19 comienza el Solemne Quinario a Nuestros Amantísimos Titulares, ocupaba la Sagrada Cátedra el presbítero D. Miguel Román Castellano, el cual con sus magníficas Homilias nos invitó a estar con Jesucristo en su Pasión, Muerte y Resurrección a imitarle en su amor a los demás, a seguir por los caminos que él nos trazó, a la Penitencia y a la Oración; en una palabra las virtudes que debía tener un verdadero Cristiano y a su progresión en la Fe y en el amor a Cristo y a su Madre.

El sábado día 23, último día de Quinario, se celebró Procesión Claustral por las Naves del Templo, revistiendo como siempre gran Solemnidad.

El domingo día 24, día de la Función Principal de Instituto la Iglesia de San Benito estaba abarrotada de Hermanos, de unos hermanos que cada año en el Ofertorio hacen pública Protestación de Fé así como participar del Banquete eucarístico.

La presidencia de la mesa fue muy numerosa, nos honró con su visita y nos acompañó el Ilmo. Sr. Coronel Jefe del Cuerpo de la Policía Nacional, miembros del Consejo de Hermandades y Cofradías, así como Hermanos Mayores o sus representantes de las Hermandades del día.

Posteriormente en los locales de Ochoa en Gines, se celebró la comida de Hermandad, comida que reunió a gran cantidad de Hermanos, a los postres nuestro Hermano Mayor Sr. Suarez Sanmiguel, dirigió unas emotivas palabras, despidiéndose de su cargo y dando las gracias en primer lugar a su Junta de Gobierno y Director Espiritual, no sólo por su labor y entrega total sino también por las muchas horas que por razones de su cargo no dudaron en abandonar sus hogares.

Dió también las gracias a todos los hermanos y hermanas sin excepción y sobre todo a

nuestra Juventud cofrade, esa gran esperanza de nuestra Hermandad.

A continuación tomó la palabra el Ilmo. Sr. Coronel Jefe del Cuerpo de la Policía Nacional, felicitando a nuestra Hermandad por la óptima Función Principal de Instituto.

Durante todo el Quinario estuvo en Besapiés el Santísimo Cristo de la Sangre.

Hay que resaltar en esta memoria que tanto el Quinario como la Función Principal de Instituto fue solemnizada por el Coro de nuestra Hermandad por primera vez, el cual tuvo una acertada actuación.

Como viene siendo tradicional desde hace unos años los acolitos fueron nuestros propios hermanos.

## MARZO

El día 5 se celebró en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad la exaltación de la Semana Santa a cargo de nuestro Hermano D. Julio Domínguez Arjona.

El día 11 comenzó el reparto de Papeletas de sitio para nuestra Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral.

Durante los días 23, 24 y 25 se celebró el Triduo a nuestra Señora de la Encarnación, estuvieron los sermones a cargo de nuestro Hermano y Director Espiritual D. José Salgado González que nos habló sobre la Virgen Madre de Dios y de todos nosotros.

Por coincidencia de fechas tan cercana a Semana Santa el Trono de Nuestra Señora fue su propio Paso de Palio no pudiéndose efectuar por lo tanto, el Solemne Besamanos.

El Triduo de la Santísima Virgen fue solemnizado con sus cantos por el Coro de nuestra Hermandad y la Juventud participó en las lecturas.

El día 26, se celebró por las Naves del Templo el tradicional Viacrucis con el Santísimo Cristo de la Sangre, podemos decir que cada año el recogimiento y la seriedad nos hace que imprimamos en nuestras vidas la renovación Cristiana que necesitamos.

Intervinieron en el mismo nuestros Hermanos en todas sus Estaciones y el Coro de nuestra Hermandad en los cantos.

El día 28 invitamos a nuestra Casa Hermandad al conjunto de sevillanas "Cantores de Híspalis", invitación que teníamos pendiente con ellos por la popularidad que nuestra Hermandad tomó con las célebres sevillanas compuestas por este conjunto sobre el tema "El puente te está esperando".

## ABRIL

### **Día 2 MARTES SANTO**

A las 0,00 horas se celebró Santa Misa siendo los celebrantes nuestros Hermanos D. José Salgado González, D. Manuel Luque Pérez y D. Pedro Álvarez Barrera, Eucaristía preparatoria para nuestra Estación de Penitencia.

Un año más causó admiración y sorpresa nuestros pasos en el salón de Exposición de nuestra Casa Hermandad a cuantas personas venían a visitarlos.

Pasos magníficamente exornados el de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo y el del Santísimo Cristo de la Sangre.

El paso de la Santísima Virgen de la Encarnación en su sitio habitual delante del Altar Mayor de la Iglesia de San Benito.

Numerosas representaciones de Hermandades y organismos nos distinguieron con su visita y ofrecieron Ramos de Flores a nuestra Madre.

Nos honró con su visita el Consejo General de Hermandades y Cofradías así como nuestras primeras autoridades civiles y militares.

Posteriormente el cuerpo de la Policía Nacional, como ya es tradicional nos hizo entrega por manos de su Coronel Jefe, de la imagen del Santo Ángel de la Guarda, que fue colocado en la delantera del paso de Nuestra Señora de la Encarnación.

No podía faltar ese hermoso día, la visita de la Hermandad de Donantes de Sangre con su ofrenda de claveles rojos, esta Hermandad es Hermano de Honor de la nuestra.

A la una de la tarde y en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad se celebró el tradicional acto de convivencia para toda la familia cofrade, asistieron las autoridades y las representaciones antes mencionadas.

Nuestro Hermano Mayor D. José M.º Suárez Sanmiguel hizo entrega a todas las personas y hermanos que habían participado en conferencias, actos y cultos de preparación para nuestra Estación de Penitencia, así como a los nuevos profesores de las clases de recuperación en los meses de verano, un precioso cuadro de nuestros Amantísimos Titulares.

Debido a su constancia y amor a nuestra Hermandad, se le entregaron a los hermanos que por antigüedad tenían en el libro de registro de Secretaría los números del 49 al 54 la insignia dorada y que fueron los siguientes: José Martín Fernández, Antonio Martín Fernández, Enrique Campuzano Zamalloa, Genaro Lledó Carpena, Diego González Bohórquez, Francisco Jiménez-Becerril Avilés, Gabriel Rojas Fernández, Ángel Adame Jaimez.

Nuestro Hermano D. Antonio López Rodríguez hizo entrega de un presente de tierras mejicanas a nuestra Señora de la Encarnación, consistente en una preciosa joya, así como un importante donativo en metálico.

A las 15,30 de la tarde se abren las puertas de la Iglesia y se enmarca en ella nuestra Cruz de Guía flanqueada por los Faroles de Cruz de Guía, ha llegado el gran momento, ese gran momento de hacer de la Hermandad la Cofradía y efectuar Estación de Penitencia a la Santa Iglesia Catedral.

Este año nuestra Banda Juvenil de Cornetas y Tambores nos daba escolta.

Los tres pasos como en años anteriores gracias a los claveles de nuestros hermanos D. Carlos Morán Fernández, D. Diego González Quirós y D. José Candela Luna fueron portados por nuestros propios hermanos, demostrando así unos y otros su amor, primero a Cristo y su madre y después a la Hermandad.

No podía faltar como un cofrade más el Arzobispo de la Diócesis D. Carlos Amigo Vallejo, para acompañar a Nuestra Madre de la Encarnación en su visita que Nuestra Señora hace al Asilo de las Hermanitas de los Pobres; cariño, amor y fervor son las constantes de estos hermanos nuestros a nuestra madre, ya en el ocaso de sus vidas:

Si en nuestro barrio a nuestro Padre se le pedía una morada amplia con grandes ventanales donde poder disfrutar de su gloria; a su madre "La Reina de la Calzada" la vieron miles de sevillanos subir desde la Campana al cielo sobre la nube plateada de su paso de Palio, las velas iluminando su cara, adornada con orquideas y claveles y llevada sobre los pies al son de su marcha "Encarnación de la Calzada", como sólo saben hacerlo sus hijos Hermanos Costaleros de nuestra Hermandad.

La Estación de Penitencia ejemplar, como todas las que hace nuestra Hermandad, sólo bastaría transcribir las palabras de aliento de miembros del Consejo General de Hermandades y Cofradías.

Posteriormente en días sucesivos nuestra Hermandad cumplimentó a distintas Hermandades con sendos ramos de claveles, así como a la Hermandad de la Sed a su paso por nuestra Sede.

El Jueves Santo, como Hermandad Sacramental montamos el monumento Eucarístico, el cual estaba perfectamente exornado, asistimos corporativamente a los Santos Oficios y el monumento fue muy visitado.

Como en años anteriores la Hermandad tuvo su caseta de Feria en el Real y en el sitio de costumbre, Calle Pepe-Hillo, la cual estuvo bastante concurrida y animada de hermanos, familias y amigos y en la cual se celebró el clásico concurso de sevillanas.

Vaya desde aquí nuestro agradecimiento a todos los hermanos que colaboraron en su montaje y exorno.

## JUNIO

En este mes de Junio nuestra Hermandad celebró Triduo de Reglas, durante los días 3, 4 y 5 a Jesús Sacramento, siendo el orador sagrado D. José Salgado González, Hermano y Director Espiritual de nuestra Hermandad.

El día 6 festividad del Corpus Christi, nuestra Hermandad asiste corporativamente a la Solemne Procesión Eucarística por las calles de nuestra ciudad presentando una gran colaboración nuestra juventud cofrade.

Detenemos nuestra marcha en la época estival, pero durante los días 30/6, 1 y 2 de Julio, celebramos el Jubileo de las 40 horas.

Para finalizar el curso cofrade, nuestra Hermandad organizó una excursión a la Playa de Matalascañas para toda nuestra juventud.

Este año nuestra Cofradía ha estrenado en su Estación de Penitencia el Banderín de Su Santidad Juan Pablo II, así como el juego de varas para el banderín; así mismo el juego de varas para los Mayordormos de Pasos y Mayordomo General.

El Paso de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, ha estrenado el Trono nuevo, tallado por el artista sevillano D. Antonio Martín Fernández y dorado por Ángel Feria; este mismo Paso ha estrenado las capillas de los respiraderos, obras efectuadas por el escultor D. Francisco Berlanga.

El Paso del Santísimo Cristo de la Sangre, también ha tenido su estreno este año, los faldones de Paso.

Nuestra Señora de la Encarnación ha estrenado Saya pasada y enriquecida a tisú blanco; así como un cingulo donado por las hermanas.

También este año se ha efectuado el estreno del candelero y articulaciones de brazos de Nuestra Señora, trabajo realizado por el profesor D. José Rodríguez Rivero.

Por último y para el Paso de Palio se ha construido el poyero.

En la actualidad se está pasando el Estandarte de nuestra Hermandad al cual se le va a incorporar la Tierra Pontificia, y así actualizamos nuestro escudo representativo.

Durante este Ejercicio la Junta de Gobierno se ha reunido en Cabildos de Oficiales las siguientes fechas: 18/2/84; 25/1/85; 1/3/85; 2/5/85; 20/6/85; 26/9/85 y 29/10/85.

Durante todo el año excepto los meses de Julio, Agosto y Septiembre a las 20,45 de la noche, se han celebrado Cultos Eucarísticos o misas en sufragio de nuestros Hermanos Difuntos.

En el capítulo de agradecimiento mencionamos en primer lugar a los Sres. Díez y Torres maestro y Director respectivamente de nuestra Banda y Coro, por sus enseñanzas y paciencia con nuestros jóvenes, así mismo a todos los medios de Prensa y Radio de nuestra Ciudad, que han colaborado con nuestra Hermandad en la propagación de nuestros Cultos y actos, no podemos olvidar la colaboración prestada del Cuerpo de Policía Nacional, Protección Civil y Policía Municipal el día de nuestra Estación de Penitencia.

He querido dejar a nuestra juventud para el final de la memoria y darle un tratamiento por separado, no por entenderlo un reducto aparte de la Hermandad, sino por resaltar algo que ha estado en el ánimo de esta Junta de Gobierno, que nuestra juventud están dando muestras de amor a todo lo que huele a nuestra Hermandad, y que es digno de público reconocimiento.

Se puede hablar de su presencia en todos los cultos, en todas las conferencias, en la procesión del Corpus, de su colaboración directa en los Cultos (lecturas, acólitos, Coro) en la Estación de Penitencia con la Banda Juvenil de Cornetas y Tambores, en la preparación de los pasos, en el montaje de la Caseta de Feria, en la animación de la misma, en todos los campeonatos deportivos organizados por otras Hermandades y en todo un largo etc. Además de todo esto se ha preocupado de su propia formación, como la asistencia a actos de otras Hermandades, como es la Función Principal de la Hermandad de la Sed, el pregón de Juventud de la Hermandad del Gran Poder, a la Exaltación de la juventud cofrade sevillana, a la ofrenda floral organizada por la juventud del Dulce Nombre, así como la ofrenda floral que ellos organizaron a Nuestra Madre y Señora de la Encarnación.

Por todo ello debe ser un orgullo para nosotros contar con unos jóvenes dispuestos cuando llegue el momento, de tomar el relevo, que su entrega por unos Titulares sea positiva, que sus críticas sean constructivas y sobre todo que están unidos, que perdonen las culpas de sus mayores y las corrijan.

Y por último y para terminar vienen hombres nuevos. Yo diría que son los mismos de siempre. Porque hermanos lo que distingue al hombre son su corazón y su inteligencia y en to-

dos nosotros, el corazón está lleno de amor a unos titulares y la inteligencia (a unos en un aspecto y a otros de otro) a su servicio, desde aquí solicito que nos unamos todos para construir una Hermandad de San Benito que seamos ejemplo para las demás y que con nuestra vida cristiana y ejemplar podamos conocer un día el Reino de los Cielos.

Y termino deseando a todos Paz y Bien.

EL SECRETARIO 1º

José Luis Benítez Delgado

**¡VIVA LA HERMANDAD DE SAN BENITO!**

## A tí, Joven Hermano

Me pongo, a través del boletín, en contacto contigo como nuevo Diputado de Juventud, para invitarte a participar en la convivencia de nuestra Hermandad.

No sólo pretendo animarte a que te acerques a la casa Hermandad para que la conozcas, si aún no la conoces, sino que vengas con ilusión y ánimo de colaboración y con proyectos que entre todos podamos hacerlos realidad; integrándote de ésta manera a nuestra Juventud cofrade, pues estoy seguro encontrarás en ella a jóvenes hermanos que desean tener tu amistad.

Espero que esta invitación que te hago en nombre de la Juventud cofrade y en el mio propio, te sirva para aceptar ser un colaborador más de nuestra Hermandad, y pensar que la Hermandad no sólo es el MARTES SANTO, es todo el año.

Sólo con savia nueva e ilusión juvenil como la tuya, se puede renovar día a día nuestra Hermandad, haciéndola cada vez mejor: es por ello por lo que te pido y espero que colabores con nosotros.

EL DIPUTADO DE JUVENTUD

A N. H.

D. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

**HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 4 - SEVILLA-7**

Depósito legal SE 170-1968

Imp. Excelsior - Calle 10 - Sevilla

## DIPUTACIÓN DE CARIDAD

Antes de nada me voy a presentar. Soy el nuevo Diputado de Caridad de nuestra Hermandad.

El decir esto, me lleva una gran responsabilidad en orden a las atenciones, que los hermanos de esta Archicofradía precisen de ella.

Para ello, todos los Martes y Jueves, a partir de las ocho de la tarde, me teneis en nuestra Casa Hermandad. De toda forma, en los casos que la urgencia del mismo precise mi colaboración para intentar solventar algún problema, me podeis llamar al teléfono 57 41 37 de nuestra Hermandad.

Quiero con esto hacer una llamada a todos los hermanos de esta Archicofradía porque para que la Diputación de Caridad funcione, es preciso la colaboración de todos los hermanos, es más existe una obligatoriedad por parte de los mismos a poner en conocimiento de esta Diputación, cualquier caso que conozca, y que necesite vuestra ayuda, consuelo o aliento para paliar en lo que se pueda esa necesidad. Hay que formar un frente común entre todos, de esta manera, con la ayuda de Dios Nuestro Señor y su Amantísima Madre y vuestra colaboración que desde ya os agradezco, se llevará a feliz término el fin con que se creó la Bolsa de Caridad en nuestra Hermandad.

De verdad, espero vuestra ayuda, tanto en lo económico, social y profesional, en este último, en el caso de que precisara los servicios de Médicos, Abogados, etc...

En fin, nada más, más adelante volveré a estar con todos mis hermanos de esta Archicofradía, os agradezco de corazón toda la información que me podáis facilitar de las necesidades de otros hermanos y de aquellos que la precisen pueden hacerlo directamente, yo les rogaría, que no se sienta ni avergonzado ni vejado por ello, al revés que se sientan, a gusto, al solicitar esta ayuda, ya que estoy al servicio de mis hermanos.

Un cordial saludo para todos.

José Antonio